

# **El verano en Granada comienza con música**

El Festival de Música y Danza de Granada es una de las citas culturales más emblemáticas y atractivas de la ciudad, que llena cada año de luz, color y melodía los palacios de la Alhambra y los principales monumentos y rincones. Este año uno de sus conciertos ha tenido lugar en el Colegio Mayor Alsajara.

09/07/2015

Alsajara nació bajo el impulso de San Josemaría. Sus enseñanzas han estado presentes desde los inicios del Colegio Mayor, alimentando la apertura a todos los valores humanos y a la dimensión trascendente de la vida. A lo largo de su historia han tenido lugar en su sede singulares actividades culturales, unidas al entorno universitario y cultural granadino y, este verano, acoge en su patio al Festival.

El comienzo del verano en Granada significa música. Desde hace décadas tiene nombre propio: el Festival Internacional de Música y Danza de Granada, uno de los más importantes de Europa, conocido por la presencia de grandes intérpretes del momento junto a las acertadas apuestas por jóvenes artistas.

En 1953 celebraba su segunda edición y se inauguraba el teatro de cipreses del Generalife, para albergar

las sesiones de danza española y ballet clásico, perfilándose un modelo de festival que sigue vigente. La emoción ha cautivado cada año a varios miles de personas, que durante tres semanas llegan a todos los rincones de la ciudad como una interminable fragancia de sonidos y movimientos.

Por primera vez en su historia, la sede del Colegio Mayor Alsajara ha acogido un concierto incluido en el programa del Festival de Extensión. El escenario ha sido el patio del edificio, también conocido como Palacio Pérez de Herrasti, por la familia que lo habitaba antes de ser destinado a uso educativo. Esta familia, gran amante de la música, hubiera disfrutado de haber podido asistir al concierto del FEX 2015.

El público llenó rápidamente los asientos dispuestos por el equipo de producción de FEX, que había

trabajado durante el día para preparar el escenario y acondicionar el auditorio. No faltaron estudiantes que se asomaron a las ventanas del primer piso para disfrutar del ambiente. La interpretación corrió a cargo del cuarteto Antequeruela, que tocó piezas de cuerda de Schubert y Shostakovich.

El concierto consiguió hacer más grande el patio del Colegio Mayor para acoger el mayor aforo posible, como se suele hacer en las actividades más destacadas. Durante las últimas décadas innumerables profesionales, especialistas, profesores, catedráticos, artistas, periodistas, políticos e investigadores han convertido Alsajara en un estimulante espacio para la cultura, el diálogo, las experiencias y el crecimiento personal.

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-es/article/colegio-mayor-  
alsajara-granada-musica/](https://opusdei.org/es-es/article/colegio-mayor-alsajara-granada-musica/) (02/02/2026)